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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 036-2011 

 

 

 

Asistentes profesores: Judith Hernández, Julio Galicia, Juan Francisco Gómez, Lenny Escalona, 
Omar Garmendia, Gustavo Mendoza, Eduarda Rivero, Beatriz de Leal, Juan José Pérez, y Br. 
Franklin Martínez. 

Ausencia justificada del Prof. Fernando Sosa y Prof. Aurora Goyo, por asistencia al II Congreso de 
alta gerencia en el Caribe en La Caribean International University  y la Prof.  Gicela Álvarez por 
motivos de salud. 

. 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da lectura a 
la agenda de la reunión  de hoy. 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 

 

DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 

DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
       

       Vicerrectora Académica: Explicó que en  comisión académica se analizó el    plan 
estratégico con pocas observaciones. 

         Sobre las Dedicaciones  Exclusivas, existe un documento realizado para la determinación 
de las mismas, donde se consideran los tipos de trámite que cada decanato tiene que hacer, 
bien sea por PEI, Lista, Dr. y Baremo. 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  JUEVES 08-12-2011 

HORA : 8:30 am. 

LUGAR:               Sala del Consejo del DAC. 
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            Vicerrector Administrativo: Informó sobre el decreto 66498 y que se habían recibido las 
autorizaciones (de forma parcial), para la adquisición de equipos de computadoras, 
mobiliarios y aires acondicionados. Quedaron pendientes algunos equipos del CDCHT 
porque no se hizo el pre-compromiso; así como la remodelación del área de Registro 
Académico del DAC. El problema es el tiempo que se tiene para ejecutar las compras de 
acuerdo a la Ley de contratación y licitaciones públicas ya que  apenas faltan 8 días para el 
receso navideño.  

         La próxima semana, el día jueves, se pagarán deudas del 2010 a todo personal: Docente  
Administrativo y Obrero, por conceptos  de Cesta tickets y otras diferencias de deudas. 

        Se recibió informe solicitando insuficiencias presupuestarias del 2012, las cuales  deberían 
ser enviadas en los próximos días. 

        El Rector informo que se autorizó el desembolso de  1.900 MM para el comedor hasta el día 
16 del presente mes. 

        Secretario General: Los concursos no estuvieron a tiempo, por lo tanto hay que hacer los 
preparativos para que dichos recursos sean garantizados para el próximo mes de Enero 
2012. 

         En la delegada hubo un punto sobre el informe presentado por el Prof. Cecil Pérez sobre la 
solicitud de una averiguación administrativa por el presunto uso inadecuado de los bienes de 
la universidad. Se decidió sacarlo de delegada y pasarlo al Consejo Universitario y se 
acordó recomendar el nombramiento de una comisión con la participación  de bienes 
nacionales. El profesor Iván Guevara sugirió  hacer un inventario lo más transparentemente 
posible, de todo lo que existe en el DAC. Igualmente quiere felicitar al profesor  Juan 
Francisco Gómez, por  su valiosa participación en la Comisión Académica sobre las 
asignaciones de Dedicación Exclusiva  al DAC,  y también a  la Prof. Judith Hernández, por 
cuanto ese trabajo dio como resultado que se lograran y se aprobaran las D.E para los 
profesores de nuestro decanato. 

 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinaciones de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
Directora de Programa: Ayer había protesta por las actividades de fin de año de los 
estudiantiles, pero se tramitaron los permisos respectivos. Aun cuando los profesores 
reclamaban, de buena manera, la poca asistencia  de alumnos, se les explicó que no hay 
modificación del calendario, hay clases hasta el 16/12. En comisión académica se hizo 
énfasis en el curso preuniversitario en nuestro decanato, y que por otra parte no está 
presente lo referido a  la sensibilidad ambiental, hay que incluirlo. Llama la atención la 
presentación del plan estratégico de la profesora. Rosalinda, al parecer sigue vigente el 
modelo de Peñalosa. Habrá, en todo caso, un hibrido con el modelo de competencia, con el 
cual estamos atrasados en  aspectos curriculares.  

       Director Administrativo: Considera que  el trabajo de la comisión académica, es un logro 
en cuanto a la aprobación de las 7 Dedicaciones Exclusivas, y merecen un reconocimiento 
al trabajo realizado, ya que antes no se había concretado el hecho, que  siendo el decanato 
con mayor proporción de  profesores, se nos asignaran Dedicación Exclusiva en forma 
proporcional.   

      Informa que tiene problemas para comprar otra Fotocopiadora, la que existe está dañada, 
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pero esto es debido al cambio del administrador por una parte, al hecho que está por 
finalizar el año y por lo tanto no hay recursos. 

Ayer se les hizo una despedida de fin de año a los obreros del DAC.  

Informa que  hasta hace un mes trabajó el Lcdo. José Gregorio Firvida, y vino la nueva 

administradora, pero Recursos Humanos la cambió a otra dependencia, por una 

correspondencia que pasaron los empleados del DAC al sindicato protestándola, y 

además estamos en cierre de ejercicio y no hay quien lo haga, y si el decanato queda 

fuera de presupuesto, no es por su culpa,  y dirá que es por mala política de personal.  

 

 

5. Informe de la Comisión Delegada Nº 035-2011 de fecha 06-12-2011. 

 

 

 

DECISIÓN: Aprobada 

6.  Presentación del Informe enviado por la Comisión de Apertura de Averiguación 

Administrativa contra el Director de Programa de Contaduría del DAC, Prof. Iván Guevara. 

Dicha comisión está conformada por los siguientes profesores: Gerardo Zapata 

(Coordinador de la Comisión), Lulú Silva, Patricia Rosales, Nelson Freitez, Jorge 

Romero, Eunice Bastidas y la Br. Yersy Cuicas. 

 

 

       Una vez leído el Informe presentado por la comisión este cuerpo colegiado acordó: 

 

DECISION: Aprobar el informe emanado de la comisión designada para tal fin, por 

cuanto se consideró que está ajustado a los hechos y a lo pertinente en cuanto a 

derecho. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Iván Guevara, 

Director del Programa de Contaduría del DAC., referida a: Caso del Br. Gabriel Torres.  

         Lee el informe presentado por su persona,  la correspondencia presentada por los 
estudiantes de la sección agredida, la correspondencia presentada por la Prof.  Lizbeth 
Linares, y el informe presentado por los empleados de la dirección de programa por los 
hechos de agresión proferidos por el Br. Gabriel Torres, además de la correspondencia del 
mismo Br. Torres enviada a este Consejo de Decanato, informa que existen otros 
agraviados que no presentaron informe, más un video grabado por los estudiantes. Leída 
la comunicación de las partes queda abierta la deliberación del caso presentado. Prof. 
Juan José Pérez: Propone que se haga una recopilación de todos las denuncias que sobre 
este caso se han tratados en consejos anteriores. 
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       Se sugiere: Conformación de una comisión y enviarle todo el dossier recopilado y esta 

comisión debe entregar el resultado de la averiguación para el primer consejo de febrero 
del año 2012: 

 
La comisión quedó conformada por: 
  

       Prof. Yazmila Arroyo  
        Prof. Nelly Cuenca  
        Prof.  René Izquierdo 

Lic. Clara Romero  
Br. Yersy Cuicas  

 
 
 
DECISION: Aprobada la comisión nombrada  
8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan José Pérez 

Jefe del Departamento de Economía del DAC., referida a: Solicitud de Jubilación del Prof. 

Miguel Correa, a partir del 31-12-2011. 

 

DECISION: Aprobado 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora Goyo, Jefe 

del Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: Presentación del Trabajo de 

Ascenso del Prof. Gerardo Márquez titulado “La Información Contable Externa de las 

Cooperativas del Estado Lara en Venezuela” para optar a la categoría de Profesor 

Asociado. 

Se Designa Jurado verificador del trabajo: 

       Jurado Principal: 

Beatriz de Leal, Eduarda Rivero y Lenny Escalona 

   Jurado Suplente: 

Aurora Goyo, Iván Guevara y Julio Galicia  

DECISIÓN: Aprobado 

10. Presentación de los resultados del Manual de Organización del Decanato de 

Administración y Contaduría, consignados por la Comisión de Revisión de la Propuesta, 

conformada por los Profesores: Ana Bracho, Gerardo Zapata y Jeanny Machuca 

(Coordinadora). 

 

Se propone enviar los resultados del informe presentado por los expertos, que formaron la 

comisión, a la unidad de  Organización y Métodos de la UCLA  y sugerirles  que 

consideren incorporar las observaciones  al Manual de Organización del DAC. Igualmente 
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solicitarles que se nos envié, de nuevo el manual, con las modificaciones propuestas por 

la comisión, según sea el caso, para su definitiva consideracion por este cuerpo colegiado 

y posteriormente enviarla al Consejo Universitario para la aprobación e implantación del 

mismo mediante la respectiva gaceta.  

 

DECISIÓN: Aprobado   

11. Consideración y decisión sobre correspondencia presentada por la Prof. Lenny Escalona, 

Solicitando cambio de contratación, por situación inesperada, de tiempo convencional a 

tiempo completo, desde el 18-12-2011 al 31-12-2011, del Profesor Freddy Pineda, para 

dictar la asignatura  Teoría Administrativa II y Electiva III: Sistema Bancario  

 

DECISIÓN: Aprobado 

 

 

12. Varios: 

Omar Garmendia recibió memo del decano solicitando el cual información debe 

presentar respecto al formato de horas de clases impartidas y recuperadas y la 

profesora Beatriz de leal le responde que es de obligatorio cumplimiento por parte de 

los profesores asignados a su departamento por cuanto es un requerimiento de la 

unidad de Auditoria.  

Br. Franklin Martínez: Le preocupa la fecha de finalización del semestre, por cuanto si 

es este año, quiere decir que  las sustitutivas serian en Enero del próximo año y no es 

aconsejable para el estudiante. 

 Por otra parte considera un irrespeto de parte del Prof. Cecil Pérez la manera como se 

refiere a la fuerza estudiantil y en especial a la Br, Yersy Cuicas, primero por ser una 

dama no tiene porque tratarla despectivamente y segundo  por el hecho de pertenecer 

a la comisión que hizo la investigación en la cual él solicitaba averiguación 

administrativa en contra del Prof. Iván Guevara, no es justo, considera. 

Francisco Álvarez: Informa que fomento tiene muchas limitaciones y problemas con la 

perdida de información de los equipos de computación, no obstante se obtendrán 

buenos ingresos producto de alrededor de 7 diplomados de aproximadamente 200 

participantes inscritos. 

Judith Hernández: Considera que habrá que revisar muy bien la solicitud del 

vicerrectorado sobre los cursos preuniversitarios y apoyarse con la unidad central de 

currículo y proponer una comisión.  

Iván Guevara: Propone una carta de reconocimiento a los miembros que participaron 

en la comisión académica, por su labor  en la reunión donde se otorgaron 7 Dedicación 

Exclusiva para el  DAC. Igualmente una correspondencia de felicitaciones para GODAC 
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por la organización del parrandon navideño el pasado miércoles 7/12. 

Informa que también se le debe una atención especial a la profesora María Gómez 

quien cedió 3 D.E. de las 4 que le correspondían a su decanato. Y en relación a este 

punto sugiere a los profesores merecedores de la D.E. aprobadas, dirigirse con la Prof. 

Emilia González, a fin de unificar criterio de los requisitos que deben presentar. 

Presenta 3 invitaciones: La del III encuentro de Contabilidad de Costo  “Una 

herramienta Clave para el cumplimiento de la Ley y Precios Justos”, el 15/12/11 a las 

12 y 30pm en Salón Terepaima APUCO. 

Invitación de Dirección a Educación a Distancia, a la entrega del reconocimiento por su 

destacada labor en el Desarrollo e Implementación del sistema de educación a 

Distancia en la UCLA en el Auditorio de Civil el 09/12/11 a las 9 am. 

El Decanato de Humanidades y Artes y la licenciatura en música de la UCLA, invitan a 

un encuentro de Navidad de Charles Dikens, el jueves 8/12/11 en el Auditorio Ambrosio 

Oropeza.       

 

 

 

 


